



**Declaración de SEMAR-UI (Unión de Estudiantes Progresistas de la Universidad de Indonesia) sobre la República Bolivariana de Venezuela**

La República Bolivariana de Venezuela es un Estado revolucionario. La Revolución Bolivariana es diferente a anteriores revoluciones como la de 1917 y las guerras civiles chinas, porque se ha desarrollado de manera pacífica y sin derramar sangre. Desde principios de 2017 Venezuela ha sido víctima de continuos ataques provenientes de fuentes externas e internas, situación que nos preocupa profundamente.

Por lo tanto, SEMAR-UI declara:

1. Felicitamos al pueblo venezolano y su gobierno revolucionario por el éxito obtenido en la elección de la Asamblea Nacional Constituyente. Este proceso electoral no sólo demuestra la capacidad de las instituciones del Estado venezolano, sino que deja en claro el apoyo mayoritario de sus ciudadanos a los eventos democráticos que han involucrado a millones de personas.
2. Rechazamos la injerencia de los Estados Unidos, en particular a través de la declaración de Donald Trump y el portavoz de la UE, sobre la cancelación de la elección de los miembros de la Asamblea Nacional Constituyente en Venezuela.
3. Apoyamos a la Revolución Bolivariana que sigue siendo fiel a la tradición democrática y participativa que demuestran sus protagonistas, que defiende su soberanía, busca crear las condiciones para la paz y diálogo nacional, a favor de la unidad, la integridad, el acuerdo y la comprensión, para restablecer el orden en Venezuela y normalizar el desempeño de los sectores productivo, social, económico y político, basado en un criterio integral, libre e independiente que se fortalecerá con la elección de la Asamblea Nacional Constituyente del pasado 30 de julio de 2017.
4. Repudiamos todo tipo de actos de violencia y caos que perturban el proceso democrático y obstaculizan la solución de la crisis política en Venezuela.
5. Condenamos a los medios de comunicación internacionales que distorsionan la situación en Venezuela. Como una organización en Indonesia comprometida con los principios de libertad, democracia, humanidad y justicia, pedimos que las potencias internacionales cesen en sus esfuerzos para derrocar el gobierno democráticamente electo de Venezuela y entiendan que en América Latina no hay lugar para golpes y dictaduras manipuladas por el capitalismo. Igualmente, invitamos a actores gubernamentales de todo nivel, movimientos sociales y amigos que apoyan la justicia y la libertad, a defender los logros

sociales, los derechos de los trabajadores y del pueblo, y a condenar todos los intentos que socaven la democracia y la soberanía del pueblo venezolano.

6. Rechazamos los actos de terrorismo y agitación perpetrados por la oposición para restaurar el modelo capitalista en Venezuela, en particular la traición de un efectivo de las fuerzas especiales del CICPC que tuvo lugar en junio, los tiroteos en el parlamento, así como el secuestro y la quema de militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV).
7. Condenamos todas las formas de intervención imperialista dirigidas a restaurar el capitalismo en Venezuela, incluyendo el acaparamiento de alimentos, la manipulación del tipo de cambio en el mercado negro, la desinformación impulsada desde los medios de comunicación, los embargos económicos y el financiamiento a los grupos de oposición.
8. Respaldamos a los movimientos populares tanto estatales como no estatales, que apoyan la democracia participativa y el socialismo en Venezuela.

**Yakarta, 3 de agosto de  
2017.**